
В настоящее время часто возникают вопросы по поводу выбора юридической компании. Люди
сталкиваются с некомпетентными юристами и юристами-мошенниками, что подрывает авторитет
действительно серьезных юридических компаний, поскольку граждане боятся решать проблемы в
правовом  поле  и  прибегают  к  нестандартным  решениям  вопросов,  порой  заканчивающихся
трагедией. 

Так, одна моя знакомая, которая являлась индивидуальным предпринимателем, работая в сфере
торговли, обратилась к «профессиональному» юристу, представляющему интересы на территории
Тюменской области.  Вопрос заключался в решении проблемы о переводе жилых помещений в
нежилые,  с  целью осуществления предпринимательской деятельности.  Юрист обещала решить
проблему быстро и качественно, сослалась на имеющиеся связи в судах и иных органах власти.
Взяв  в  качестве  предоплаты  крупную  сумму  денег,  юрист  к  слушаниям  не  подготовилась,
необходимый пакет документов не собрала, в связи с этим суд был проигран, а в последствии с
бизнесом  моей  знакомой  пришлось  завязать,  так  как  в  решении  именно  этой  проблемы  и
заключалось продолжение ее деятельности. Как следствие безденежье, проблемы со здоровьем и
подорванная вера в правовую помощь. 

Разобравшись в данной ситуации, я решил поискать данного юриста, и я ее нашел. В настоящее
время юрист работает в юридической компании ООО «Адвоклад», о ней и пойдет речь.

Предупреждаю  сразу,  написанное  в  данное  статье  лишь  плод  моей  бурной  фантазии  и
никаким образом не может трактоваться как реальность. 

На  примере  данной  компании,  я  бы  хотел  показать,  как  избежать  проблем  при  выборе
юридической фирмы.   

Итак, начнем.

ООО  «Адвоклад»  зарегистрирована  15.08.2019  года  в  г.  Тюмень,  основная  деятельность
компании-  деятельность  в  области  права.  Руководителем  компании  является  Бонькин  А.О.
Согласно информационным ресурсам, индекс должной осмотрительности компании  составляет -
средний риск. Сайт компании расположен в сети интернет по адресу: https://advoklad.ru. 

При выборе юриста, если конечно это не «сарафанное радио», люди в первую очередь заходят в
интернет, набирают в поисковике интересующий их вопрос и смотрят отзывы по юридической
компании. При поиске юриста в Тюменской области, на первых строчках в поисковике выдается
интернет-сайт https://advoklad.ru, в том числе на правах рекламы. 

О, здорово, заходим.

На первый взгляд при посещении сайта радуется глаз, красивое оформление, деловые люди на
заставке, однако не все так просто.

В первую очередь смотрим компанию по ip адресу на предмет даты создания сайта



Как видно из представленной картинки, сайт создан 25.02.2019, хостинг куплен в Москве у Ру -
центра, а это еще до момента официального открытия фирмы.

Далее,  спускаемся  в  самый  низ  интернет-сайта  https://advoklad.ru/,  где  обычно  размещена
интересная  информация  и  в  наши  глаза  бросается  дата  создания  2006  год,  хотя  фирма
зарегистрирована только в 2019 году.

Настораживает? 

Смотрим далее.

https://advoklad.ru/


Вероятнее всего в ТОП 100 лучших юридических компаний Адвоклад попала по версии Бонькина
А.О.,  поскольку  нигде  такой  информации  я  не  нашел.  Это  напоминает  «инфоцыганство»,  где
каждый «недобизнесмен» говорит, что он миллионер из Forbes. 

Также по версии создателей этой «прекрасной» конторы предоставление услуг можно проводить в
рассрочку,  вероятнее  всего  в  последствии  используя  коллекторские  агентства  для  выбивания
долгов.

Что мы видим далее.

Ах да, это бесплатные консультации. 

Ну что  я  могу сказать  про эти  консультации,  наверно все понятно сразу,  Вы связываетесь  со
специалистом и путем бесед ни о чем и не по теме, Вас всячески заманивают в контору, чтобы
раскрутить Вас на договор оказания услуг, но и конечно же все заканчивается оплатой с Вашей
стороны, как правильно говорят «бесплатный сыр бывает только в мышеловке».

В нынешнее время, бесплатные консультации это плохой тренд навязывания своих услуг, ведь
каждый труд должен оплачиваться, поэтому многие серьезные юридические компании от этого
давно отказались, чтобы не портить репутацию подобными схемами.

Спускаемся ниже.

Смотрим примеры выигранных дел.

Несколько примеров по банкротству. Все решения от 2020 года, при этом в данных делах всегда
участвует один конкурсный управляющий, все как под копирку, но естественно не выкладываются
решения по итогу, как было реализовано имущество этих несчастных должников, ведь в компании
Адвоклад  утверждают,  что  долги будут  списаны полностью.  Что  уж говорить о  проигранных
делах, но об этом позже. 

Что там по отзывам.

На сайте имеются несколько отзывов и естественно все положительные. Даже невооруженным
взглядом видно, что отзывы поддельные и написаны владельцами компании или по заказу.  На
данном сайте нет  возможности написать отзывы самому,  что  показывает нежелание  компании



знать  и  контролировать  правду,  а  параллельно становиться  сильнее  и  учитывать  пожелания  и
негатив клиентов. 

Вы серьёзно?

На сайте показаны партнеры

Если  кто-то,  когда  –  то  снимал  репортаж  возле  этой  юридической  компании,  то  не  серьезно
считать их своими партнерами, снова попахивает «инфоцыганством» 

Из положительных моментов, это неплохой сайт, развернутая информация и представление свой
команды на обозрение, но это к сожалению, лишь обложка. 

Что ж, смотрим судебные дела.

Если смотреть чету Бонькиных, то положительных решений, кроме шаблонных дел по ДТП,  я не
нашел.  Смотря  на  возраст  данных  руководителей,  то  вряд  ли  они  могли  заниматься
юриспруденцией с 2006 года, ведь им было совсем мало лет, и возможно они еще не закончили
общеобразовательную школу, я уж не говорю о высших учебных заведениях. 

Также видно, как Бонькины участвуют в серьезных делах с юридическими лицами, такими как
ООО «Хортица», ООО «Базис»,  а именно они их проигрывают, а проигрывают, поскольку опыта
совсем немного и я не говорю о том, как они вообще возглавляют юридическую фирму. 

 А теперь «вишенка на торте»

Как  правильно  говорят,  что  прежде  чем  платить  человеку  деньги,  необходимо  проверить
информацию о нем в открытых официальных источниках, что собственно говоря я и сделал. 

Товарищ Бонькин А.О. как сам о себе пишет, успешный руководитель, опыт работы более 10 лет,
но не тут-то было.

Открываем судебные решения и что мы видим



Бонькин А.О. был осужден в 2015 году за хранение наркотических средств в крупном размере и
это успешный руководитель с безупречной репутацией, со стажем более 10 лет

Делайте выводы.

Ну в итоге к чему мы пришли.

Всегда, перед выбором юриста, юридической компании, внимательно проверяйте людей, которые
стоят за ней, смотрите судебные решения, ищите реальные отзывы, а не написанные силами самих
юристов, берегите себя, свои деньги и своих близких, удачи!


